

Fachbereich Immobilien, Bauverwaltung und Wohnen
60

23.01.2019

An
01/11



Mitteilung betreffend Staudenpflanzung am Kreisverkehr Kuhlestraße

Der Wirtschaftsbetrieb Hagen WBH beabsichtigt, im Frühjahr 2019 einen Teil der Rasenfläche des Kreisverkehrs an der Kuhlestraße nahe des Ennepe-Ufers umzugestalten.

Als Beitrag zur Erhöhung der floralen Vielfalt im Stadtgebiet soll auf einer ausgewählten Beispieldfläche von rund 150 m² eine Bepflanzung mit langlebigen, standortgerechten Stauden erfolgen.

Als Besonderheit ist hervorzuheben, dass auf der Fläche ein spezielles Pflegekonzept Anwendung finden wird; eine Mulchung der Stauden im Frühjahr soll dabei ein dichtes und gleichmäßiges Wachstum der Pflanzendecke und einen im Jahresverlauf reduzierten Pflege- und Kostenaufwand gewährleisten.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "A. Schön".